



学校だより

「チーム中部中」



五校戦隊チュウブレンジャー

令和6年12月20日
令和6年度 第9号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

＜校訓＞ 自主 規律 責任

＜学校教育目標＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

と飛笑

【車いす・アイマスク体験学習】

11月29日(金)に平戸市社会福祉協議会の方を講師としてお招きし、1年生を対象とした「車いす・アイマスク体験学習」を実施しました。車いす体験では体育館で基本的な車いすの操作方法と介助の仕方について学び、アイマスク体験では教室でプリントに名前を書いたり階段を昇降したりする中で、視覚情報についての理解や介助の大切さなどについて考えを深めました。



【人権集会】

12月6日(金)に本校体育館にて人権集会を実施しました。人権教育全体のテーマを「共に生きる」とし、11月から総合的な学習の時間を中心に、各学年で設定した人権課題について学習を進め、共通内容として部落問題についても学習を深めました。講話には授業参観として保護者の方にも参加していただきました。講話の中で話をされた「人権作文についての基礎知識と、書くことの大切さ」「間違った差別の形」などを学習することで、人権に対する知識を深めることができました。



【中部地区駅伝・マラソン大会】

12月1日(日)に、本校周辺のコースで、第41回中部地区駅伝大会、第35回中部地区マラソン大会が開催されました。生徒たちはそれぞれのペースで力走しました。小学生の部でも一緒に走り、児童を励ましながら並走するなど、先輩としても活躍する姿も見られました。走り終えた後、おいしい豚汁をいただき、体も気持ちも温まりました。朝早くから大会の準備と当日の運営をしていただいた関係の皆様のおかげで、中学生にとっても充実した活動となりました。心より感謝申し上げます。



【中学生人権作文朗読会】

12月8日(日)に松浦市文化会館にて松浦市人権啓発上映会が開催され、その会の中で「中学生人権作文朗読会」が実施されました。本校3年年生徒は令和6年度「全国中学生人権作文コンテスト」平戸地区大会において優秀作品に選出され、会の中で表彰を受け、その後、「勇気をだして」という演題のもと、自分の経験や思いなどを堂々と発表しました。



【生徒会役員選挙】

12月4日(水)に、本校体育館にて生徒会役員選挙における立会演説会を実施しました。11月26日(火)から生徒玄関にて、朝から立候補者が選挙運動に励みました。会では、推薦責任者が立候補者を推薦する理由を発表し、立候補者はこれまでの経験や生徒会活動で取り組みたいことなどを発表しました。生徒会役員選挙を通して、立候補者の学校や生徒会活動に対する思いを共有することで、本校の生徒会活動がより充実していくことを楽しみにしています。



【企業見学バスツアー】

12月11日(水)に2年生を対象として、企業見学バスツアーに行ってきました。この企業見学は、平戸市役所文化観光商工部商工物産課主催の事業であり、本校は赤木コーセイ株式会社さんとアリエス株式会社さんを訪問しました。普段は見ることができない工場内の機械や作業などを見学することで、地元の企業の仕事について知識を深めることができました。



【2学期もあと少し】

2学期も多くの行事があり、生徒たちはいろいろな経験を積む中で、集団としての力を高めていきました。4月と比べて、大きく成長できていると感じています。3学期は締めくくりの学期です。特に、学級や学年の絆を深め、「自分の大切さとともに、他の人の大切さを認めること」で、実りのある学期になることを期待しています。